

RELEVÉ DE DÉCISION - Annexe

Présentation du projet d'œuvre artistique et paysagère – Jardins aquatiques

Mercredi 11 Janvier 2023, 11h00, R-Lab

L'Atelier Faber

Fondé par Luca Antognoli et Gabriel Pontoizeau en 2019, l'Atelier Faber se concentre sur les relations entre l'art, l'architecture et le paysage.

Notre travail d'artiste spécialisé dans la pratique de l'in-situ et de l'art dans l'espace public vise à réparer le lien entre l'homme et son environnement par la production d'espaces agissant sur les sens des visiteurs, rendant perceptible la magie du réel.

Nos installations sont composées de matériaux bruts et d'assemblages simples. Elles sont pensées à l'échelle du corps dans lesquelles le visiteur devient un repère spatial et révèle le décor.

Axée sur une réflexion des codes de fabrique et d'appropriation du paysage, nous travaillons les points de vue et le parcours du visiteur, rythmé par des temps de contemplation et de déambulation.

Comme une forme de danse avec le lieu, nos interventions ne sont pas autonomes ni exposables ailleurs, elles fonctionnent uniquement en duo avec lui, révélant des détails, des points de vue, une ambiance, sa sensibilité.

Anna Saint-Pierre

Pour ce projet, nous avons proposé à Anna Saint-Pierre de rejoindre notre équipe. Anna est docteure en design et designeuse, diplômée des arts décoratifs de Paris. Amoureuse du patrimoine bâti, elle valorise les gravats et autres déblais de chantier pour en faire des revêtements innovants. Durant trois ans, ses recherches ont été développées au sein du laboratoire recherche de l'École des Arts.

Son travail s'empare de la question des déblais produits par des chantiers de réhabilitation (excavation, curage et destruction), en tant qu'objet d'étude pluridisciplinaire (architecture, design, sciences pour l'ingénieur). L'objectif est de conférer au déblai le statut de ressource à forte valeur ajoutée. Elle collabore régulièrement avec des artistes et des architectes sur des projets d'échelles variées.

Art & Jardins

Label de création, art & jardins | Hauts-de-France développe des projets artistiques et paysagers dans l'espace public, à l'échelle régionale et internationale. Questionner et révéler les sites emblématiques des Hauts-de-France en soutenant la création contemporaine – architectes, paysagistes et plasticiens,